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要做领军人物，时越只有更加努力
——中国围棋协会主席王汝南接受本报独家采访

联系电话：60626329 简历至邮箱2691186507@qq.com

河南绿都置业有限公司

◇销售主管：有1年以上案场管理经验
◇营销策划师 ◇按揭专员
◇置业顾问

以上人员要求有责任心有团队协
作精神，吃苦耐劳有经验者优先。

因公司发展需要高薪诚聘销售精英

诚

聘

◆ 各科优秀教师
◆ 生活老师
◆ 司 机
◆ 行政办公人员
（年薪5万元~10万元）

欧亚国际学校聘

电话：15538801989

● 内、外、妇儿、口腔、中医外科、麻醉医师，护
士、影像、检验、病理、B超、内镜 要求大专以上
学历。● 研究生数名、应届毕业生数名 待遇按学历、
职称，享受国家规定应有的待遇，学科带头人另议。

洛阳肛肠医院招聘

地址：洛阳市老城区西大街122号
电话：63951201 13633894385 吕女士

设计：中专以上学历，能
熟练操作排版设计软件，
会方正飞腾者优先。
出纳：中专以上学历，责
任心强，有相关工作经验
者优先。

诚 聘

电话：15517986018

招聘招聘专栏专栏
每周一至周五刊登

电话：63330377 63330677 13939910018
地址：唐宫西路与纱厂南路交叉口中泰商务大厦21楼

洛阳东方外国语学校

年薪10万 聘高层管理
★行政主管、人力主管、广告策划、网络管理 月薪5000元★高级职员 月薪3000元 ★司机A1、B1、C照 月薪2500元★储备各学科教师

中小学特色教育航母——中国（北京）东
方外国语教育集团斥资 2亿元，占地 200亩。
洛阳市引进优质教育项目，教育部双语教学实
验基地。小学、初中、高中全日寄宿，在校生
3000余名。

地址:中州东路东出口 电话：13373778055

深圳汇金资本管理有限公司

◆ 总经理1名 ◆ 副总经理2名
◆ 市场总监1名 ◆ 客服经理10名

具有金融/银行/投资/基金等工作经验者优先聘用。
年薪待遇视岗位面议

本公司主要从事于拟上市企业的股权投资、财务咨询及管理
咨询业务的专业投资管理机构，因公司发展需要，现诚聘：

地址：高新区创业路嘉汇国际11楼 电话：68620207 13137993399赵先生

凯正酒店用品销售有限公司

电话：15517930520

◆酒店收银员
◆酒店服务员

另高薪诚聘

◆营业员 ◆业务员
◆熟练缝纫工

分类广告招聘

63330977 13526964625
地址：中泰商务大厦21楼

◆广告业务员10名：
责任心强，能吃苦耐劳，有
报纸广告销售及市场拓展
经验者优先。
(底薪1240元+绩效)

记者：王老，我注意到您在
“围棋之乡”授牌仪式上，特别
强调围棋普及的目的并不是要
培养很多职业棋手，而是要让
围棋回归百姓。

王汝南：围棋是中国传统
的优秀文化，有文字记载的历
史就有几千年。围棋文化能

传承下来，而且为世界所接
受，说明其有独特的魅力。即
使在科技这么发达的现代，围
棋的哲理、趣味，还是能引起
人们的共鸣。

围棋最重要的不是培养几
个顶尖人物，而是让大众接受，
如果没有大众，职业棋手就没

有存在的意义了。所以，我认
为围棋最终是要回归大众，为
大众服务。职业棋手从某种意
义上讲是在普及当中自然产生
的，天才是可遇而不可求的。
兴趣是最好的老师，孩子们下
棋，最重要的是培养兴趣，我提
倡“快乐围棋”。

记者：今年中国已经有了
3 个围棋世界冠军，而且全部

是 90 后，周睿羊、时
越、范廷

钰。您怎样看待这个现象？
王汝南：在现代科技条件

下，资讯非常发达，加上我们
有十来年的严格训练，一批孩
子都起来了。过去下棋，作为

高手有一种威慑力，
而 现 在 资

讯发达后，没有什么保密的东
西。不管是古力下的招、孔杰
下的招，很快大家就都知道了，
没有神秘可言。加上孩子们自
身的天分和努力，他们冒出来
并不奇怪。

记者：时越是洛阳的第一
个世界冠军，您对他有什么样
的评价？有什么期望？

王汝南：时越是个很憨厚
的孩子，还很年轻，获得世界冠
军非常可贵，值得祝贺。但时
越要想做个领军人物还不那么
简单。有的孩子在拿了冠军后
就会松懈一下。在目前这样一
个“群雄割据”、竞争非常惨烈
的环境中，时越只有更加努力。

记者：洛阳成为“全国围棋
之乡”后，能得到哪些政策倾斜？

王汝南：中国围棋协会会
优先考虑把一些比赛放在洛
阳举行，还可以协助洛阳与其
他的“全国围棋之乡”进行交
流。围棋交流不仅仅是高层的
交流，也应该包括民间的交

流。我们还可以协助洛阳开展
围棋的少儿普及。

记者：我听说，“全国围棋之
乡”是个动态称号，获得这个称
号后，洛阳还不能高枕无忧吧？

王汝南：“全国围棋之乡”
不是随随便便授予的，从根本
上讲，这还是由于洛阳群众性

围棋活动开展得好，领导重视、
媒体关注，不但举办了很多高
水平的比赛，也有很多基层的
比赛。获得这个称号后，洛阳
还需要继续努力，特别是在围
棋和教育结合、在中小学进行
普及方面，只有这样才不愧为

“全国围棋之乡”。

围棋最终要回归大众

90后冒出来不奇怪

洛阳还需要继续努力

□记者 周中全 李卫超 文/图

22日晚，中国围棋协会
主席王汝南将“全国围棋之
乡”的牌匾交给洛阳。我市成
为第12个“全国围棋之乡”。
23日上午，王汝南八段接受
了本报记者的独家采访。
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